

教育目標『夢や目標をもって自ら学び、心豊かで、たくましい児童を育成する。』

美里町立南郷小学校



# らぶらー南郷 2015

学校だより

〈第24号〉

平成28年1月27日

文責 教頭 高松 祐士

〒989-4205 美里町木間塚字高田5 Tel 0229(58)1106 Fax 0229(58)0461 <http://nango-es.misato-ed.jp>

## 子どもは「かぜの子・げんきな子」 雪の中で、おおはしゃぎ

今季初めての積雪に見舞われた18日(月)、寒さに負けず、子供達は朝から元気に外遊びをしていました。また、体育の時間を使っての雪滑りや雪遊び、みんなと仲良く冬を楽しむ子供達の姿が見られました。22日(金)は1年生が雪解けが進んだ校庭で、図工の時間に製作した凧上げをして楽しみました。



## 「書きぞめ展」に向けて

校内書きぞめ展に向けて、各クラスで取り組みました。

子供達の中には、冬休みから自分で練習をしてきた児童もあり、新年早々からがんばろうという意気込みを感じることができ、うれしく思いました。

各学級で国語の時間を使って、1・2年生は硬筆、3年生から6年生は毛筆を練習します。校内書きぞめ展は2月15日(月)から19日(金)の学習参観日までを予定しています。また、優秀な作品は校内書きぞめ展の他にも、遠田地区書きぞめ審査会にも出品しました。毛筆の授業では今年も外部講師として小嶋恵美子先生(学区内在住)をお招きして練習会を行いました。



## 寒さに負けず、大きな声を響かせました。 1月の歌「ともだちになるために」

20日(水)の音楽集会では、全校児童が体育館に集まり、元気な歌声を聞かせてくれました。

始めに校長先生から

『友だちになるために人は 出会うんだよ  
だれかを きずつけても 幸せには ならない』

の歌詞の意味を大切にしてほしいという話を聞き、言葉をかみしめながら歌いました。



# 3年生;「綿摘み」体験

# =河北新報に掲載=



19日(火)に3年生が、綿花の収穫体験をしてきました。イーストファームの赤坂さんのおはからいで、今回実施できることになりました。

貴重な体験に子供達は驚きながら、そして初めて触る綿花の感触などを楽しみながら、作業に取り組みました。

← 河北新報掲載紙面

**ふわふわ綿花 摘み取り体験**  
美里・南郷小

美里町の南郷小3年生36人が19日、同町の農業生産法人「イーストファームみやぎ」のビニールハウスで、綿花の収穫を体験した。

子どもたちは、約105平方メートルのハウス2棟に植えられた計約200本の綿の木から、思い思いに綿花を摘み取った。ふわふわの感触に、ハウスのあちこちで花を栽培、収穫は2月半ばまで続くという。

総合的な学習の時間を活用し、「南郷の自慢」を知るのが体験の目的。片倉陽斗君(9)は「最初は難しかったけれど、慣れるとどんどん取れるようになり、面白かった」と話した。

同社は、東日本大震災で津波の被害を受けた農地再生を自指す「東北コットンプロジェクト」の一環で綿花を栽培、収穫は2月半ばまで続くという。



↑ 子供達が収穫している様子

【河北新報 平成28年1月20日】

## 炊きたてごはんの日

5年生が総合的な学習の時間～ふるさと発見「米づくり」～の学習で収穫したお米を学校の調理室にある炊飯器を利用して炊き、給食の時間に『炊きたてごはん』を食べています。学年ごとに19日から29日までの期間に1回ずつ、いつもの給食よりも温かいほっかほっかのごはんをいただきます。



- 2日(火) ALT来校
- 3日(水) お話朝会
- 4日(木) 6年;薬物乱用防止教室、委員会活動
- 7日(日) マーチング;大崎吹奏楽祭
- 8日(月) カウンセラー来校
- 9日(火) ALT来校  
一日入学(1・2年;3校時限、弁当持参)
- 10日(水) 児童集会

- 11日(木) 建国記念の日
- 15日(月) 校内書きぞめ展(~19日)、大なわとび大会
- 16日(火) ALT来校、大なわとび大会  
3年;ソーセージづくり
- 17日(水) 音楽集会
- 19日(金) 学習参観日、6年;入学説明会  
6学年PTA行事(3・4校時)
- 22日(月) カウンセラー来校、代表委員会
- 23日(火) ALT来校、なるせわかば校外学習
- 24日(水) 児童集会、職員会議
- 25日(木) ミニミニコンサート、読み聞かせ活動
- 26日(金) ミニミニコンサート、集金日
- 28日(日) 美里町合併10周年ミュージックフェスタ
- 29日(月) 廊下ワックス塗布